

MARET

Q	Selamat siang min, kapan pengumuman pppk guru pemprov jateng akan rilis?
A	Selamat pagi, Kak. Hasil Seleksi/Penempatan Peserta Kategori Prioritas I PPPK Guru Pemprov Jateng tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/173/hasil-seleksipenempatan-peserta-kategori-prioritas-i--pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja--jabatan-fungsional-guru-pemerintah-provinsi-jawa-tengah--formasi-tahun-2022-.html 🙏
Q	Apakah penempatan guru P1 induk bisa tergeser kak?
A	Selamat siang, Kak. Kami informasikan bahwa bagi pelamar yang sudah mendapatkan penempatan tidak dapat mengajukan sanggah, hasil penempatan tersebut sudah sesuai dengan Keputusan Menteri PAN RB 149 Tahun 2023 tentang Penyesuaian Penetapan Kebutuhan Pegawai ASN Untuk Jabatan Fungsional Guru Di Lingkungan Pemerintah Daerah. Dasar tersebut menjadi landasan Kemendikbud melakukan penempatan, terlepas dari jumlah kebutuhan guru dan kondisi lain nya. Dengan demikian hasil penempatan bersifat final
Q	Ini ucapannya hanya utk pegawai bkd jateng ya min? apakah hayati yang di bawah bkd prov lain, 🤔 , selamat beraktivitas miin.. Semoga aku bisa ke jateng .. Aamiin
A	Selamat pagi, Kak. Iya ucapan tersebut untuk pegawai BKD Prov. Jateng 😊 Semangat, Kak, semoga sehat selalu 🙏😊
Q	Jadwal tes p3k bisa dilihat dimana ya kak
A	Selamat pagi, Kak. Jadwal dan Teknis Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏😊
Q	Izin bertanya min. Saya PNS guru tahun 2017 penempatan Jatim dan ingin mengajukan mutasi masuk provinsi Jabar. Apakah BKD jateng menerima mutasi antarprovinsi? Kebetulan saya sudah mendapat sekolah yang mau menerima saya. Terima kasih.
A	Selamat pagi, Kak. Untuk pertanyaan terkait mutasi dapat menghubungi Admin Mutasi Pemprov Jateng di nomor +62 877-3292-0999 ya, Kak 🙏😊

Q	Assalamualaikum pak/bu saya yusi dari rembang.. Saya guru honorer yg kemarin ikut p3k tapi TL karena tdk PG, dimohon bapak/ibu dimasa sanggah ini bisa menurunkan nilai PG 🥹🥹 karena kurang 5poin saja yg harusnya 320 saya 315..dimohon kebijakan bapak/ibu supaya bisa menurunkan nilai ambang batas seperti tahun kemarin terimakasih
A	Selamat pagi, Kak. Untuk PPPK Guru, yang menjawab sanggah adalah Kemendikburistek ya, Kak 🙏
Q	Saya di Mandiri BKN Jawa Tengah kok nggak ada min?
A	Selamat pagi, Kak. Mohon maaf, Kakak bukan mendaftar di Pemprov Jateng ya ? Silahkan konfirmasi ke instansi yang didaftar ya, Kak 🙏
Q	Salam.. Mohon ijin bertanya terkait penempatan guru ASN PPPK, kami yang berdomisili di Salatiga penempatannya berada di Kab. Banyumas, Apakah ada opsi untuk penempatan ulang di wilayah terdekat dengan domisili kami? Terimakasih 🙏 Salam..
A	Selamat pagi, Kak. Kami informasikan bahwa bagi pelamar yang sudah mendapatkan penempatan tidak dapat mengajukan sanggah, hasil penempatan tersebut sudah sesuai dengan Keputusan Menteri PAN RB 149 Tahun 2023 tentang Penyesuaian Penetapan Kebutuhan Pegawai ASN Untuk Jabatan Fungsional Guru Di Lingkungan Pemerintah Daerah. Dasar tersebut menjadi landasan Kemendikbud melakukan penempatan, terlepas dari jumlah kebutuhan guru dan kondisi lain nya. Dengan demikian hasil penempatan bersifat final 🙏
Q	ijin bertanya min...sy weni asn kab magelang kalau mau mengajukan mutasi pindah tp memilih penempatan d kab. kebumen bisa tidak njih 🤔
A	Selamat pagi, Kak. Untuk pertanyaan terkait mutasi dapat menghubungi Admin Mutasi Pemprov Jateng di nomor +62 877-3292-0999 ya, Kak 🙏😊
Q	Untuk guru yang prioritas 3 gimana ini, teman teman yang ada di kabupaten sudah penempatan yg prioritas 3, tapi untuk provinsi Jawa tengah belum ada ketentuan .. 🙏
A	Selamat pagi, Kak.

	Saat ini belum ada kebijakan lebih lanjut terkait hal tersebut. Untuk sekarang jumlah penetapan formasi yang tersedia hanya cukup untuk mengakomodir P1 🙏
Q	Selamat pagi kak, mohon izin bertanya Saya peserta TES p3k teknis Utk jadwal tes saya sudah pilih lokasi di UNS Tapi untuk pelaksanaannya, nama saya tidak terdaftar di daftar peserta
A	Selamat pagi, Kak. Mohon maaf silahkan dicek di pengumuman PPPK Pemkot Surakarta ya, Kak. Karena Kakak mendaftar di Pemkot Surakarta bukan di Pemprov Jateng 🙏
Q	Selamat sore Mohon izin bapak/ibu admin. saya Setya, dari Ditjen PPDT, Kemendesra. Izin bapak/ibu apakah kami dapat melakukan kunjungan kerja ke BKD PROVINSI JATENG, terkait pengembangan kompetensi pegawai Jika diperkenankan, bagaimana prosedur penjadwalannya, mohon informasinya 🙏 terimakasih.
A	Selamat siang, Kak. Terkait hal tersebut silahkan bersurat secara resmi ke BKD ya, Kak 🙏😊
Q	Assalamualaikum wr.wb selamat pagi pak/bu, izin bertanya kaitannya dengan aplikasi sinaga apakah tersedia untuk IOS nggeh ??
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi, Kak. Untuk saat ini aplikasi sinaga belum tersedia di IOS ya, Kak 🙏
Q	Apakah kedepannya aplikasi sinaga akan tersedia untuk ios pak ??
A	Untuk saat ini kami sedang melakukan pengembangan aplikasi sinaga untuk semua platform. Mohon ditunggu ya, Kak 🙏😊
Q	Selamat malam min . Untuk jadwal pelaksanaan ujian kok belum ada di website ya ?
A	Selamat pagi, Kak. Apakah yg dimaksud adalah Jadwal Ujian Seleksi Kompetensi PPPK JF Pemprov Jateng tahun 2022 ? jika iya, pengumuman tersebut dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html 🙏
Q	Assalamu'alaikum Admin BKD Prov Jateng,. Izin memberikan usulan, terkait pelaksanaan UJiAn PPPK yang akan di laksanakan di UNS, Surakarta. Mengingat

	lokasi yang luas, dan rencana akan di laksanakan di gedung UPT TIK, mohon bisa di gambarkan denah lokasi, akses masuk, tempat tunggu, tempat penitipan barang dan sebagainya... Terima kasih. 🙏
A	Selamat pagi, Kak. Terima kasih banyak atas masukannya ya, Kak. Akan kami teruskan ke panitia 🙏😊
Q	Maaf mau nanya tempat tes p3k teknis yg di jateng terpusat di satu titik ya? Di UNS, apakah ada yg tes nya di gedung BKN ungaran?
A	Selamat pagi. Tidak ada ya, Kak 🙏😊
Q	Soalnya pas dipilihan pengisian data itu tertulis bkn ungaran
A	Lokasi ujian sesuai dengan pengumuman pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏
Q	Assalamualaikum, selamat siang min. Izin bertanya ada lowongan pekerjaan tidak ya min untuk staff administrasi. Saya lulusan D4 demografi dan pencatatan sipil UNS min. Mohon informasinya ya min. Terimakasih 🙏
A	Wa'alaikumsalam Selamat siang, Kak. Kami hanya membuka rekrutmen pegawai melalui pendaftaran CASN (Calon Aparatur Sipil Negara). Untuk informasi mengenai CASN di Pemprov Jateng dapat dilihat melalui media sosial kami pada http://linktr.ee/bkdprovjateng 🙏😊
Q	boleh izin tanya bp ibu admin, untuk data pengambilan dasar kebutuhan tenaga guru terutama P3K itu dasarnya dari apa ya?...ko P3K di smk 1 jambu kok turunya guru otomotif terus ya... sedang untuk guru pemesinan tidak ada yg masuk.. padahal 2 tahun ini ada 2 guru yg pensiun. alhasil. jam mengajar teman teman pemesinan over... bisa jadi 40 lebih tahun ini..karena ada yg pensiun....maaf hanya sekedar curhat saja bp ibu admin.... soalnya tiap tahun ada guru baru di otomotif 2019 cpns 2022 4 p3k otomotif 2023 rencana 7 guru p3k 2019 3 cpns
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut dasarnya dari dapodik dan diolah oleh Kemdikbudristek ya, Kak 🙏
Q	Min kl jadwal seleksi kompetensi untuk yg lamar p3k teknis dosen di unsoed bs lihat

	dmn ya?
A	Selamat pagi. Mohon maaf, Kak formasi tersebut tidak ada Pemprov Jateng. Silahkan cek di website masing-masing instansi yg dilamar ya, Kak 🙏
Q	Selamat siang kak Mohon maaf kak mengganggu waktunya, semoga selalu dalam keadaan sehat dan bahagia. Semoga berkenan menjawab pertanyaan saya, berkaitan dengan mysapk saya tidak bisa mengakses karena akun email yang terdaftar salah. Saya sudah melaporkan ke cabang dinas wilayah akhir tahun lalu tapi sampai sekarang masih belum ada info. Mohon bantuannya kak, terima kasih.
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut silahkan dikomunikasikan dengan cabang dinas, apakah cabang dinas sudah berkoordinasi dengan BKD ? Jika sudah maka silahkan ditunggu untuk info selanjutnya ya, Kak 🙏😊
Q	Selamat sore BKD Prov Jateng Ijin bertanya Saya Bangun Wijayanto mau menanyakan mengenai aplikasi sinaga untuk di perangkat mobile apakah sudah ada di Iphone? Terimakasih atas perhatian dan jawabannya
A	Selamat pagi, Kak. Untuk saat ini belum tersedia ya, Kak 🙏😊
Q	luar biasa..pelayanannya oke banget,, sangat sangat prosedural.. sukses selalu
A	Terima kasih, Kak. Tetap semangat dan semoga sehat selalu 🙏😊
Q	sama sama kak . kemarin suami saya juga ikut tes di uns .pelayanannya oke bgt dari BKD Jateng..mantap.
A	Senang sekali mendengarnya 😊 semoga Kakak dan suami sukses selalu 😊
Q	Assalamualaikum.. Saya ingin menanyakan tentang pelaksanaan p3k teknis di Pemkot Surakarta, untuk pelaksanaan tesnya, data formasinya untuk ahli pertama pengembangan teknologi pembelajaran tidak ada bagaimana? Untuk yang dulu memilih lokasi test di uns Surakarta . Formasi ahli pertama pengembangan teknologi pembelajaran tidak ada inggih?
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut dapat ditanyakan ke BKD Surakarta selaku instansi yg dilamar ya, Kak 🙏😊

Q	Ada link BKD Surakarta Injih?
A	bisa mengunjungi websitenya di link https://bkd.surakarta.go.id/ ya, Kak 🙏😊
Q	selamat pagi kak, maaf untuk keperluan tes PPPK teknis besok kira" yg harus dibawa apa saja ya? terimakasih 🙏
A	Selamat pagi, Kak. Jadwal dan Teknis Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏😊
Q	Admin ijin lapor, formasi guru P3k mapel bahasa jawa digabungkan seni. Saya mohon untuk membuka formasi seni budaya untuk menampung mapel bhs jawa pak. Karena keadaan real di lapangan sekolah2 sma smk guru bahasa jawa tdk dibukakan formasi tersendiri mapel bhs jawa dan hanya masuk seni budaya..mohon solusinya untuk melestarikan bahasa jawa PNS guru bhs jawa jg sudah menipis di daerah saya <Wonogiri>
A	Selamat pagi, Kak. Terima kasih masukannya. Silahkan dikomunikasikan dengan cabang dinas agar mengusulkan formasi tersebut di periode pengusulan selanjutnya 🙏
Q	Ada kontak cabdin 6 min?
A	Silahkan komunikasi dengan TU ya, Kak 🙏
Q	Bisa berarti ya pak, buka formasi guru seni budaya untuk menampung guru bhs jawa?
A	Pengusulan formasi yang menyetujui adalah Pemerintah Pusat, Kak
Q	Panselnas? panselnas harus tahu fakta dilapangan dan yang tahu dilapangan Kemdikbud ristek+ BKD. Mapel bahasa daerah nyaris punah min... Selamatkan bahasa daerah Di jateng ada 150an guru bhs jawa yg P1 tdk dpt formasi... Tolong min usulkan formasi guru pppk khusus mapel bahasa daerah berdiri sendiri/ paling tidak solusi agar bs dbukakan formasi seni budaya untuk menampung mapel bahasa daerah
A	Silahkan dikomunikasikan dengan TU, Cabang Dinas dan Dinas Induk agar mengusulkan formasi tersebut di periode pengusulan selanjutnya 🙏
Q	Kak, jika sy dlm pemulihan pasca operasi kecil di kaki, apakah ruang tes nya tetap melalui tangga tsb ?

	Akah Bisa di lab lantai dasar ?
A	<p>Selamat pagi, Kak. Mohon maaf karena Mimin baru membalas 😞 Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊</p>
Q	Kak yang dibawa untuk tes PPPK apa saja ya kak ? Kartu ujian, ktp ap lg kak?
A	<p>Selamat pagi, Kak. Mohon maaf karena Mimin baru membalas 😞 Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊</p>
Q	Apa ada aturan...peserta tes tdk boleh memakai perhiasan...misal dikampus UNS. Mohon penjelasannya 🙏
A	<p>Selamat pagi, Kak. Mohon maaf karena Mimin baru membalas 😞 Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊</p>
Q	Izin bertanya admin, apakah ada pengumuman mengenai Seleksi Tambahan setelah seleksi kompetensi teknis ini? Terima kasih
A	<p>Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut untuk saat ini belum ada info ya, Kak. Silahkan pantau terus media sosial dan website kami untuk mendapatkan informasi selanjutnya 🙏😊</p>
Q	Kak bisa minta tolong update terus kak tentang jadwal pelaksanaan ujiannya 😞 Bingung kak yg mandiri bkn jawa tengah itu apakah 3 hari tesnya?
A	<p>Selamat pagi, Kak. Silahkan cek jadwal tes sesuai instansi yg di lamar masing-masing ya, Kak 🙏</p> <p>(ybs mendaftar di Kemenkes)</p>

Q	Min untuk liver score hasil tes dapat dilihat dimana ya?
A	Bisa dilihat di channel YouTube Kanreg I BKN Official ya, Kak 🙏😊 Mimin infokan juga bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊
Q	Untuk tahap selanjutnya setelah pengumuman ini apa min? Atau ada pengumuman lagi ?
A	Mohon ditunggu pengumuman selanjutnya ya, Kak 🙏😊
Q	saya buka link nya kok lodingnya lama banget min
A	Selamat pagi, Kak. Silahkan dicoba lagi di link berikut https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊
Q	Kak kapan pengumuman penempatan p3k kak? Ktanya instansi masing masing yg mau mengumumkan Maksimal gt kapan kak?
A	Selamat pagi, Kak. Hasil Seleksi/Penempatan Peserta Kategori Prioritas 1 PPPK JF Guru Pemprov Jateng Formasi Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/173/hasil-seleksipenempatan-peserta-kategori-prioritas-i-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-guru-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-formasi-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏😊
Q	Mau tny min... Tmpat kerja jauh dri rumah, sedangkan SMA yg dekat formasi kosong, apakah bisa mengusulkan pindah?
A	Selamat pagi, Kak. Kami informasikan bahwa bagi pelamar yang sudah mendapatkan penempatan tidak dapat mengajukan sanggah, hasil penempatan tersebut sudah sesuai dengan Keputusan Menteri PAN RB 149 Tahun 2023 tentang Penyesuaian Penetapan Kebutuhan Pegawai ASN Untuk Jabatan Fungsional Guru Di Lingkungan Pemerintah Daerah. Dasar tersebut menjadi landasan Kemendikbud melakukan penempatan, terlepas dari jumlah kebutuhan guru dan kondisi lain nya. Dengan demikian hasil penempatan bersifat final 🙏
Q	Min, utk hasil tesnya bisa dilihat dmn ?
A	Selamat pagi, Kak. Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat

	<p>pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊</p>
Q	Assalamualaikum, maaf kak jadwal tes pppk teknis blm keluar yha kak? 🙏
A	<p>Wa'alaikumsalam Selamat siang, Kak. Terkait hal tersebut belum ada info ya, Kak. Mohon ditunggu dan pantau terus media sosial kami untuk mendapatkan informasi selanjutnya 🙏😊</p>
Q	maaf kak, untuk ujian besok selain kartu ujian yang dibawa apa aja kak? bajunya putih rok hitam kan kak?
A	<p>Selamat pagi, Kak. Mohon maaf karena Mimin baru membalas 😞 Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊</p>
Q	<p>Min, mohon maaf ingin menanyakan Apakah jadwal seleksi PPPK bisa disusulkan ? Mohon maaf saya tadi tertinggal seleksi</p>
A	<p>Selamat pagi, Kak. Tidak bisa ya, Kak. Pelaksanaan tes sesuai jadwal yg telah ditentukan 🙏</p>
Q	Min blm ada kabar mengenai jadwal tes pppk tenaga teknis ya ?
A	<p>Selamat pagi, Kak. Jadwal dan Teknis Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏😊</p>
Q	Min..maaf nih banyak tanya aku. Utk nilai ambang batas minimal kompetensi teknks dinas koperasi Prov.Jateng berapa ya ?
A	<p>Selamat pagi, Kak. Berikut Mimin kirimkan Passing Grade Seleksi PPPK Teknis 2022 ya, Kak 🙏😊(gambar)</p>
Q	Min, nilai ambang batas teknis bisa dilihat dimana ya

A	Selamat pagi, Kak. Berikut Mimin kirimkan Passing Grade Seleksi PPPK Teknis 2022 ya, Kak 🙏😊(gambar)
Q	Selamat pagi kak Untuk test pppk apakah ada syarat surat deklarasi sehat? Sampai sekarang saya cek diwebnya belum muncul
A	Selamat pagi, Kak. Surat Deklarasi Sehat sudah ditiadakan ya, Kak 🙏
Q	Untuk berpakaian masih sama ya kak pake hitam putih? Disediakan pensil ga kak? Atau bawa sendiri
A	Selamat pagi, Kak. Mohon maaf karena Mimin baru membalas 😞 Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-tek-nis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊
Q	Syarat2 peserta ujian bawa apa aja kak? 😊 Semoga tdk pakai Deklarasi sehat,, karena kemarin blm sempat ngisi dan download..
A	Selamat pagi, Kak. Untuk deklarasi sehat sudah ditiadakan ya, Kak. Dan untuk pengumuman lengkap mengenai Jadwal dan Teknis Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-tek-nis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html 🙏😊
Q	Ya kak sudah download,, Terima kasih, kemarin masih kurang fokus 😊🙏
A	Tetap semangat dan semoga sehat selalu, Kak 🙏😊
Q	Aamiin,, semoga kesempatan kali ini rezeki saya.. 😊
A	Amiin. Mimin doakan yg terbaik untuk Kakak 🙏😊
Q	Jadwal pengumuman nya kapan ya kak... 😊
A	Selamat pagi, Kak.Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-tek-nis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊

Q	<p>Selamat pagi dengan admin Bkd provjateng, ini saya cerita berkaitan dengan kendala yang saya hadapi, jadi saya P1 yang mendapatkan penempatan, tetapi permasalahannya adalah penempatan saya yang jauh sekali dari domisili saya yaitu purworejo, saya ditempatkan di Pemalang, SMA N 1 MOGA, dan tidak itu saja jadi penempatan saya yang jauh itu saya pribadi memang tidak mau mengambil penempatan tersebut disamping suami dan orang tua saya juga tidak memperbolehkan, jadi saya ini sudah berkeluarga, rasanya berat, dan masalah ini malah membuat tidak sejahtera, dengan adanya penempatan yang jauh dari domisili tempat tinggal, terus terang saya merasa keberatan memang diawal. Agar ini menjadi periksa dan bahan pertimbangan lagi, dengan memperhatikan data R10 dari sekolah sekola, jadi nanti sama sama tidak ada yang merasa diberatkan, karena penempatan ini bukan pelamar yang memilih, karena memang tidak bisa memilih, walaupun tidak bisa memilih seharusnya memperhatikan domisili tempat tinggalnya juga.</p>
A	<p>Selamat pagi, Kak. Kami informasikan bahwa bagi pelamar yang sudah mendapatkan penempatan tidak dapat mengajukan sanggah, hasil penempatan tersebut sudah sesuai dengan Keputusan Menteri PAN RB 149 Tahun 2023 tentang Penyesuaian Penetapan Kebutuhan Pegawai ASN Untuk Jabatan Fungsional Guru Di Lingkungan Pemerintah Daerah. Dasar tersebut menjadi landasan Kemendikbud melakukan penempatan, terlepas dari jumlah kebutuhan guru dan kondisi lain nya. Dengan demikian hasil penempatan bersifat final 🙏</p>
Q	<p>Assalamualaikum...mohon maaf ijin bertanya, untuk background foto pppk di e-file warnanya apa nggih? 🙏</p>
A	<p>Selamat pagi, Kak. Untuk Jabatan Fungsional background nya abu abu ya, Kak 🙏😊</p>
Q	<p>Selamat siang kak Mohon ijin bertanya jika formasi yg kita daftar hanya 3 orang yg lolos PG dari total formasi 10. Apakah ada perangkaning kak? Atau memang hanya 3 saja yg diambil sampai tahap akhir? Mohon infonya kak terimakasih 🙏</p>
A	<p>Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut mohon ditunggu untuk informasi selanjutnya ya, Kak 🙏😊</p>
Q	<p>Mau tanya min, itu pakaian sm sepatu waktu tes pppk itu pakai apa ya</p>
A	<p>Selamat pagi, Kak. Untuk ketentuan pakaian bagi Pria : kemeja putih polos tidak bermotif lengan panjang, celana kain warna hitam (tidak berbahan jeans), ikat pinggang warna hitam (tidak berlogam) dan bersepatu warna hitam; sedangkan untuk Wanita : kemeja putih polos tidak bermotif lengan panjang, celana panjang/rok panjang warna hitam (tidak berbahan jeans), khusus bagi peserta berhijab menggunakan hijab warna hitam (tidak menggunakan bros silahkan menggunakan jarum pentul) dan bersepatu warna hitam.</p>

Q	Oke kak. Untuk deklarasi kesehatan perlu diisi ?
A	Deklarasi sehat sudah ditiadakan ya, Kak 🙏
Q	Min saya formasi teknik ahli pertama perekayasa masak soalnya tadi perikanan, kan saya g paham sama sekali.. Huft
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut sudah kami sampaikan ke BKN, mohon ditunggu untuk informasi selanjutnya ya, Kak 🙏😊
Q	Selamat siang kak.. Mau tanya jdwl ujian tes kompetensi p3k pamong budaya pemprov jateng belum keluar nggih?
A	Selamat pagi, Kak. Jadwal dan Teknis Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏😊
Q	Kak mau bertanya itu nanti kalau p3k pamong budaya lolos penempatan nya di taman budaya Jawa Tengah ya?
A	Selamat pagi, Kak. Sesuai formasi yang dilamar ya, Kak 🙏
Q	Assalamualaikum min. Saya Arif salah satu peserta tes PPPK Pemprov Jateng yang mendaftar formasi jabatan ahli pertama Perekayasa Bappeda Provinsi Jawa Tengah, Hari ini saya tes CAT di BKN V Jakarta, Mohon maaf saya mau bertanya mengenai soal ujian teknis tidak sesuai dengan materi kisi-kisi BKN berikan. Seharusnya kisi" mengenai kerekayasaan teknologi dan sejenisnya sesuai dengan jabatan pembina BPPT. tetapi soal teknis yang waktu ujian berbeda denga kisi-kisi, soal-soal isinya mengenai pertanyaan : jenis ikan, jenis jaring, rumput laut dan makhluk hidup air lainnya. Ini tidak sesuai dengan kisi-kisi ahli pertama Perekayasa yang BKN berikan yaitu mengenai perekayasaan teknologi. dan tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan. syarat jurusannya adalah T. Mesin, Sipil dan Industri Saya yakin tidak hanya saya, tetapi teman-teman calon perekayasa yg mendaftar PPPK diluar sana pasti juga merasa dirugikan mengenai soal teknis PPPK jabatan Perekayasa ini. Mohon ditindak lanjuti.
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut sudah kami sampaikan ke BKN, mohon ditunggu untuk informasi selanjutnya ya, Kak 🙏😊
Q	Untuk mengetahui hasil test PPPK Pemprov Jateng bisa dilihat dimana ya

A	Selamat pagi, Kak. Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊
Q	Halo kak, mau tanya untuk syarat tes pppk membawa apa saja dan pakaiannya seperti apa? Apakah seperti tes cpns?
A	Selamat pagi, Kak. Mohon maaf karena Mimin baru membalas 😞 Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-teknis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊
Q	Ndak papa min, insyaallah dari hasilnya lolos, jadi mimin telat bales dimaafkan 🙏🙏🙏 makasih min
A	Wah Mimin senang mendengarnya 😍 Mimin doakan yg terbaik untuk Kakak 🙏😊
Q	Selamat sore, mohon maaf mau bertanya, untuk seleksi kompetensi tambahan itu untuk formasi apa ya? semua formasi ada atau hanya tertentu? 🙏🙏🙏
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut untuk saat ini belum ada info ya, Kak. Silahkan pantau terus media sosial dan website kami untuk mendapatkan informasi selanjutnya 🙏😊 nurkartikka_'s profile picture
Q	Min, jika skor sama,, yg diambil duluan yg teknis/wawancara/manajerial/ sosiokultur?
A	Selamat pagi, Kak. Berikut Mimin sampaikan urutan jika skor sama : 1. Teknis 2. Kumulatif manajerial & sosiokultur 3. Wawancara 4. Usia
Q	Halo kak..mau tanya nih kalo nilai kompotensi teknisnya di bawah ambang batas sudah pasti tidak lulus ya kak..biarpun jumlah peserta di formasi yang di ambil masih di bawah kuota.. 😊🙏
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut mohon ditunggu pengumuman selanjutnya ya, Kak 🙏😊

Q	Sore kak, mau nanya ketentuan pakaian saat pelaksanaan tes gmna ? Ada ketentuannya atau bebas rapi ?
A	Ketentuan lengkap mengenai Jadwal dan Teknis Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏😊
Q	Untuk hasil tes kmrn itu yg lolos saja atau keseluruhan tes kmrn ?
A	Hasil keseluruhan ya, Kak 🙏
Q	Min, mau nanya knp skor live streaming di youtube yg wawancara jd 0 ya? Padahal terjawab semua dan dpt nilai. Knp bisa jd berubah?
A	Selamat pagi, Kak. Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-tek-nis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊
Q	Min untuk kami PNS formasi 2019 kapan ya pelantikan jabfungsinya? Sampai sekarang kok belum ada kabarnya. Apakah akan terulang lagi menunggu lama seperti latsar yang sampai 1.5 tahun? CPNS terlama dengan proses menghilangkan C dan sumpah jabfungsinya😭😭😭
A	Selamat pagi, Kak. Untuk pelantikan menunggu kebijakan Pimpinan ya, Kak 🙏
Q	Kebijakan yg bgm njih min? Tiap kali saya tanya jawabannya selalu seperti itu 🙏 Mohon maaf min membandingkan dengan Kemenkes. CPNS Kemenkes formasi tahun 2022 saja Maret ini akan dilantik PNS dan sekaligus jabfung. Padahal kami yg jelas2 formasi 2019 masih belum ada kejelasan. Memang ini beda wilayah tapi setidaknya mereka sudah terjadwal waktunya. Mohon kebijaksanaanya min. Terimakasih banyak, kami menunggu 🙏🙏
Q	Mohon maaf, Kak. Kami sudah berusaha semaksimal mungkin untuk memproses usulan pelantikan sesuai ketentuan. Terkait kapan pelantikan akan dilakukan. kami menunggu arahan dari Pimpinan 🙏
A	Baik Kak, terimakasih. Semoga ada kabar bahagia untuk kami di bulan baik ini untuk kami PNS formasi 2019 yang berjumlah 1000 orang 🙏
Q	Sama-sama, Kak 🙏

Q	Kak mimin bolih tanya. Jika nilai pasing grade gk memenuhi berarti gk lulus ya Walaupun nilai lainnya sudah cukup
A	Mohon ditunggu pengumuman selanjutnya ya, Kak 🙏
Q	Selamat sore kak, utk live score ujian di UNS tanggal 18 maret sesi 2 bisa di liat dimana ya? Sy cek di kanreg1bkn tdk ada. Apakah score akan diumumkan jg di web bkd jateng? Mohon infonya. Terimakasih 🙏
A	Selamat pagi, Kak. Mimin infokan bahwa Hasil Seleksi Kompetensi Calon PPPK Tenaga Teknis Pemprov Jateng Tahun 2022 Lokasi Tes di Universitas Sebelas Maret (UNS) sudah bisa dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/177/hasil-seleksi-kompetensi-calon-pppk-tenaga-tek-nis-tahun-2022-lokasi-universitas-sebelas-maret-uns.html ya, Kak 🙏😊
Q	Mohon ijin bertanya, utk pelaksanaan seleksi kompetensi tambahan itu apa ya kak? Apakah utk semua yg kemarin tes atau bagaimana? Mohon penjelasannya 🙏
A	Terkait hal tersebut untuk saat ini belum ada info ya, Kak. Silahkan pantau terus media sosial dan website kami untuk mendapatkan informasi selanjutnya 🙏😊
Q	Untuk jadwal tesnya kapan ya kak
A	Selamat pagi, Kak. Jadwal dan Teknis Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompete-nsi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-p-emerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏😊
Q	Untuk laki2 harus pakai kameja putih lengan panjang dan sepatu pakai pantofel warna hitam y min
A	Betul, Kak 😊
Q	Pakai sneakers warna hitam boleh g min
A	Menggunakan sepatu pantofel ya, Kak 🙏😊
Q	KTP sama kartu ujian dibawa ya kak
A	Betul, Kak.
Q	Perlu bawa masker g ya min
A	perlu bawa kak
Q	Kak....boleh minta foto pasing grade nya

A	Selamat pagi, Kak. Berikut Mimin kirimkan Passing Grade Seleksi PPPK Teknis 2022 ya, Kak 🙏😊
Q	Seleksi kompetensi teknis yang teknik jalan dan jembatan minimal brp ya skornya
A	Sesuai yg tertera di gambar ya, Kak 🙏
Q	Kompetensi teknis itu g ada keterangannya kak.....hanya jabatan masing2
A	Ahli Pertama - Teknik Jalan dan Jembatan nilai ambang batas nya 225, Kak. Bisa dilihat di Kepmen PANRB Nomor 971 Tahun 2022 🙏
Q	Untuk jadwal pppk teknis tahun ini belum keluar ya min ?
A	Selamat pagi, Kak. Jadwal dan Teknis Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja Jabatan Fungsional Tenaga Teknis Pemerintah Provinsi Jawa Tengah Tahun 2022 dapat dilihat pada link https://bkd.jatengprov.go.id/read/170/jadwal-dan-teknis-pelaksanaan-seleksi-kompetensi-pegawai-pemerintah-dengan-perjanjian-kerja-jabatan-fungsional-tenaga-teknis-pemerintah-provinsi-jawa-tengah-tahun-2022-.html ya, Kak 🙏😊
Q	Min kalo boleh tau lihat live score tgl 18 maret di UNS ..lihatnya dimana y ?
A	Selamat pagi, Kak. Bisa dilihat di channel YouTube Kanreg I BKN Official ya, Kak 🙏😊
Q	Niai2 nya sudah keluar trs tahap selanjutnya apa ka? Ada seleksi kompetensi tambahan itu mksdny gmna y kak
A	Mohon ditunggu untuk pengumuman selanjutnya ya, Kak 🙏
Q	Ada lowongan non asn untuk tamatan sma tidak ya
A	Selamat pagi, Kak. Kami hanya membuka rekrutmen pegawai melalui pendaftaran CASN (Calon Aparatur Sipil Negara). Untuk informasi mengenai CASN di Pemprov Jateng dapat dilihat melalui media sosial kami pada http://linktr.ee/bkdprovjateng 🙏😊
Q	Min mau tanya, kalau mau ngajuin PMK gmna alurnya ya?
A	Selamat siang, Kak. Informasi mengenai Peninjauan Masa Kerja (PMK) dapat dilihat pada link berikut ya, Kak 🙏😊 https://bkd.jatengprov.go.id/sub-bidang-page/30/peninjauan-masa-kerja-pmk.html
Q	Mau tanya lagi min Saya pernah menanyakan ke bidang terkait mau mengajukan PMK, tp jawabanya nunggu surat edaran dari BKD apa betul seperti itu? Sebelum saya menjadi bagian pns prov jateng, saya sudah mengabdikan di

	pemerintahan sebagai tenaga kontrak dinas selama 8 tahun, makanya saya mau mengajukan itu
A	Selamat pagi, Kak. Mohon maaf untuk status kepegawaiannya sekarang apakah sudah PNS atau masih CPNS, Kak ? 🙏
Q	Sudah pns min dulu mau mengajukan sewaktu cpns, tp ada arahan di ajukanya pas sudah pns soalnya biar cepat porses cpns ke pns nya
A	Silahkan bisa mengajukan melalui Umpeg Dinas masing-masing ya, Kak 🙏😊
Q	Nah itu min, dari umpeg katanya nunggu edaran dari bkd, apa benar begitu? atau bisa ngajuan kapan aja?
A	Mohon maaf dari dinas mana ya, Kak ? 🙏
Q	Rsud moewardi
A	Silahkan dikomunikasikan dengan Umpegnya untuk berkoordinasi lebih lanjut dengan BKD khususnya Bidang Mutasi terkait hal tersebut ya, Kak 🙏
Q	Selamat pagi BKD Provinsi Jawa Tengah. Izin follow up laporan pada tes CAT PPPK 2023 Provinsi Jateng perihal soal kompetensi teknis untuk formasi Ahli Pertama Perekayasa tidak sesuai dengan kisi-kisi dan latar belakang pendidikan pada tes hari minggu tanggal 19 Maret 2023 di UNS Surakarta. Apakah sudah ada tindak lanjutnya? Terima kasih.
A	Selamat siang, Kak. Terkait hal tersebut sudah kami sampaikan ke BKN, mohon ditunggu untuk informasi selanjutnya ya, Kak 🙏😊
Q	Assalamu'alaikum, Mohon penjelasan tentang seleksi kompetensi Tambahan (no.4) dan ketentuannya Terimakasih 🙏 W assalamu'alaikum
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut untuk saat ini belum ada info ya, Kak. Silahkan pantau terus media sosial dan website kami untuk mendapatkan informasi selanjutnya 🙏😊
Q	Benarkah kami, tidak boleh mengajukan cuti tahunan di tgl 24 Maret? Alasannya apa ya?

A	Selamat siang, Kak. Mohon maaf, info tersebut dari mana ya, Kak ? 🙏
Q	Kami dapat informasi dari kantor cabang dinas pendidikan yg menaungi kami. Katanya mau ada sidak. Terima kasih responnya Kaka Admin 🙏
A	Baik kak, Mungkin sidaknya dari dinas pendidikan kak atau instansi teknis lain yang terkait. Sidak tidak selalu dari BKD. 😊
Q	Kak, mau tanya, untuk seleksi pppk teknis arsiparis di pemerintah jawa tengah apakah ada seleksi teknis tambahan atau secara praktik kak???
A	Selamat pagi. untuk Arsiparis tidak ada ya, Kak 🙏😊
Q	Oke, trimakasih kak.
A	Sama-sama, Kak 🙏😊 Mohon berkenan untuk mengisi Survey Kepuasan Masyarakat pada link https://eskm.jatengprov.go.id/skm/1091 ya, Kak. Sebagai bahan masukan bagi kami untuk melakukan perbaikan dan memberikan pelayanan yg lebih baik lagi. Terima kasih, Kak. Semoga sehat selalu 🙏😊
Q	Permisi admin, assalamualaikum, selamat siang, mau nanya. Itu hasil seleksi pppk tenaga teknisnya udah final kah, atau masih ada test lagi ya?
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut mohon ditunggu informasi selanjutnya ya, Kak 🙏😊
Q	Selamat pagi admin. Maaf menanyakan terkait penambahan poin untuk materi teknis pada seleksi pppk teknis di kabupaten, apakah penambahan poin sertifikat tetap berlaku pada peserta yang tidak lolos pasing grade kompetensi teknisnya? Mohon pencerahannya. Trimakasih
A	Selamat pagi Terkait hal tersebut dapat ditanyakan di instansi yg dilamar ya, Kak. di BKD Kab/Kota masing-masing 🙏
Q	Siang admin. Apakah prov Jateng ada rencana mengadakan seleksi akuisisi talenta eksternal di tahun ini. Terimakasih
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut sampai saat ini belum ada petunjuk dari Bapak Gubernur 🙏
Q	Terimakasih infonya mudah2an tahun ini ada ya

A	Sama-sama, Kak. Pantau terus media sosial kami untuk mendapatkan informasi selanjutnya 🙏😊
Q	Selamat sore bapak/ibu saya Meisera dari Cabdin VI SMAN 1 Sukodono mohon ijin bertanya, adakah kontak person yang bisa dihubungi terkait pengambilan sertifikat kelulusan? maturnuwun 🙏🙏
A	Selamat pagi, Kak. Sertifikat kelulusan apa ya, Kak ? 🙏
Q	Maaf, maksud saya surat keterangan penggunaan gelar 🙏 untuk pengambilan dikolektif dari cabang dinas atau langsung ke bkd njih ? maturnuwun..
A	Untuk pengambilan Surat Keterangan Penggunaan Gelar Disdikbud Prov Jateng telah diambil pada tanggal 28 Maret 2023. Silahkan dapat berkoordinasi dengan Cabdin atau Dinas Pendidikan induk untuk pengambilannya ya, Kak 🙏
Q	Baik, Terimakasih 🙏
A	Sama - sama, Kak. Senang bisa membantu 🙏😊 Mohon berkenan untuk mengisi Survey Kepuasan Masyarakat pada link https://eskm.jatengprov.go.id/skm/1088 ya, Kak. Sebagai bahan masukan bagi kami untuk melakukan perbaikan dan memberikan pelayanan yg lebih baik lagi. Terima kasih, Kak. Semoga sehat selalu 🙏😊
Q	Selamat Siang team BKD Prov Jateng ✨ saya Kezia dari Fivestar Birdnest, sebuah bidang usaha yang memproduksi dan memasarkan produk minuman sarang burung walet sejak tahun 2019 baik secara offline maupun online. Minuman sarang burung wallet yang kami produksi merupakan produk yang baik untuk kesehatan dengan proses produksi yang steril, tanpa bahan kimia tambahan, tanpa menggunakan jelly, tanpa pemutih, dan juga tanpa bahan pengawet. Menjelang perayaan Hari Raya Idul Fitri, kami menyediakan penawaran untuk pengadaan Hampers Lebaran untuk kebutuhan individu maupun korporat. Sehubungan dengan itu, kami ingin menawarkan produk minuman sarang burung walet dalam kemasan khusus edisi Hampers Lebaran. Pihak perusahaan berhak untuk mengirimkan Logo kepada kami dan mendapatkan design khusus Hampers Lebaran dengan identitas Perusahaan Bapak/Ibu. *(s&k berlaku) Untuk melakukan penawaran, kami bisa kontak kemana kah? Apa boleh untuk dibagikan nomor atau email yang bisa kami reach untuk kirim penawarannya? thankyou before 🙏
A	Selamat pagi, Kak. Penawaran dapat dikirim melalui email kami : bkd@jatengprov.go.id ya, Kak 🙏😊

Q	Assalamu'alaikum bapak ibu admin BKD Jateng, mohon infonya apakah untuk PPPK formasi tahun 2022 ini bisa menyanggah penempatan, karena ada beberapa PPPK yang mengajukan sanggah penempatan karena jauh dari rumah dengan meminta surat keberatan dari sekolah penempatan. Terimakasih informasinya
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi, Kak. Apakah yg dimaksud adalah PPPK Guru ? 🙏 rina.ema.54's profile picture
Q	Iya betul PPPK guru
A	Kami informasikan bahwa bagi pelamar yang sudah mendapatkan penempatan tidak dapat mengajukan sanggah, hasil penempatan tersebut sudah sesuai dengan Keputusan Menteri PAN RB 149 Tahun 2023 tentang Penyesuaian Penetapan Kebutuhan Pegawai ASN Untuk Jabatan Fungsional Guru Di Lingkungan Pemerintah Daerah. Dasar tersebut menjadi landasan Kemendikbud melakukan penempatan, terlepas dari jumlah kebutuhan guru dan kondisi lain nya. Dengan demikian hasil penempatan bersifat final
Q	Terimakasih atas informasinya karena saya PNS guru mau mengajukan mutasi terkendala proses pengajuan sanggah keberatan penempatan dari PPPK 🙏
A	Sama-sama, Kak 🙏
Q	Selamat sore kak. Ini saya peserta pendaftar PPPK Teknis. Mau tanya kak, kemaren gak aplud Sertifikat profesi yang di terbitkan oleh lembaga sertifikasi profesi (LSP) pusat pelatihan pertanian kementerian pertanian sebagai tambah nilai. Apa nanti ada form lagi untuk aplud apa sudah tidak ada lagi ya kak? Apa bisa di tunjukan tahap berikutnya? Trimakasih kak.
A	Selamat siang, Kak. Mohon maaf penginputan sertifikasi hanya pada saat upload dokumen 🙏